



Portada / Forbes Política /

Forbes Staff
octubre 20, 2023 @ 10:56 am

AMLO denuncia una 'rebelión' del Poder Judicial ante el paro nacional de juzgados

Las declaraciones del presidente se producen tras el paro que inició el Poder Judicial desde este jueves y hasta el 24 de octubre.



El presidente, Andrés Manuel López Obrador, denunció este viernes una “rebelión” del Poder Judicial ante el paro nacional de los juzgados y la protesta convocada para el domingo contra el recorte que hizo el Gobierno a los fondos del sistema de justicia.

“Nos están tocando tiempos interesantes. ¿Cuándo se había visto una rebelión del Poder Judicial en contra del Ejecutivo en la historia? Nunca. O sea, era el Ejecutivo el poder de los poderes”, expresó el mandatario en su rueda de prensa matutina.

Sus declaraciones se producen tras el paro que inició el Poder Judicial desde este jueves y hasta el 24 de octubre, el más largo de este siglo, después de que la Cámara de Diputados le recortó fideicomisos por un total de 15,000 millones de pesos.

[AMLO denuncia una 'rebelión' del Poder Judicial ante el paro \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)